
一 般 質 問 総 括 表 

    ［令和７年３月３日（月）・４日（火）・５日（水）］No.１ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

１ 

２３番 

武田伊佐雄 

議 員 

１ 施政方針について 

（１）「市民一人一人がいきいきと暮らせるまち」について 

  ア 医療体制の堅持について 

（２）「地域資源を賢く使い、持続可能で快適に暮らせるまち」に

ついて 

  ア 水道未普及地域の解消について 

  イ 水道の整備について 

  ウ 下水道の整備について 

（３）「誰もが安心して安全に暮らせるまち」について 

  ア 防災・減災対策の充実について 

（４）「豊かな心を育む教育文化のまち」について 

  ア スポーツ活動の推進について 

  イ 姉妹都市交流の推進について 

市 長 

 

２ 

９番 

矢野匡亮 

議 員 

１ 本市の地域医療について 

（１）現状について 

（２）課題について 

（３）今後の施策について 

市 長 

 

３ 

１４番 

桑田勝弘 

議 員 

１ 施政方針について 

（１）商工業の振興について 

（２）観光交流の推進について 

（３）防災・減災対策の充実について 

市 長 

 

４ 

１番 

小川安士 

議 員 

１ 錦中央病院の診療所化について 

（１）医師退職の要因と経過について 

（２）現状の対応について 

（３）住民説明会で示された方向性について 

（４）地域医療の充実について 

２ 防災対策について 

（１）被害軽減対策について 

（２）避難所運営について 

（３）復旧対策について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

５ 

８番 

川口隆之 

議 員 

１ 本市におけるメディアリテラシーの取組について 

（１）教育現場における取組について 

（２）今後の選挙に対する取組について 

２ 本市における安心して出産するための取組について 

（１）分娩施設に係る今後の取組について 

３ 本市における放課後児童教室の取組について 

（１）今後の取組について 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

６ 

１５番 

中村  豊 

議 員 

１ 重症心身障害児の支援について 

（１）現状と課題について 

（２）家族のレスパイトについて 

（３）今後の支援の在り方について 

市 長 

 

 



No.２ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

７ 

５番 

中村恒友 

議 員 

１ 水道カルテについて 

（１）本市水道事業の経営と施設の老朽化及び耐震化の現状と将来

構想について 

２ いこいと学びの交流テラスについて 

（１）工事の進捗状況について 

（２）住民説明会を踏まえての対応について 

３ 藤生長野バイパスについて 

（１）事業の進捗状況について 

（２）工事用道路の進捗状況について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

８ 

１８番 

藤本泰也 

議 員 

１ 中山間地域の農業について 

（１）小規模兼業農家の支援について 

（２）農作業受託者の育成と支援について 

（３）荒廃農地の再生補助金について 

２ 生活排水について 

（１）公共下水道の今後について 

（２）合併処理浄化槽の維持管理補助金について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

９ 

１７番 

奥江徳成 

議 員 

１ 雪害について 

（１）今回の雪による被害状況と対応・対策について 

２ 脱炭素社会に向けた取組について 

（１）ゼロカーボンシティ宣言に対する市の見解について 

（２）本市における脱炭素社会に向けた具体的な施策について 

市 長 

 

市 長 

 

10 

２１番 

石原  真 

議 員 

１ 安心・安全なまちづくりについて 

（１）消防団の現状と課題について 

（２）錦中央病院の有床診療所化について 

（３）水環境保全条例（仮称）の制定について 

（４）上関町の中間貯蔵施設建設計画について 

市 長  

11 

２番 

松田一志 

議 員 

１ 米軍岩国基地問題について 

（１）情報公開請求で求めた原子力空母ジョージ・ワシントンの資

料について 

（２）米兵による犯罪・事件について 

（３）所属機以外の飛来問題について 

２ 岩国市歴史的風致維持向上計画について 

（１）錦見地区の区域指定について 

（２）岩国二丁目及び同四丁目の駐車場について 

３ 岩国市教育委員について 

（１）委員の選任及び委員の役割について 

４ 岩国医療圏地域医療構想について 

（１）岩国市の現状と課題について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 



No.３ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

12 

４番 

姫野敦子 

議 員 

１ 若い世代に選ばれるまちづくりについて 

（１）若い人たちが住みよさを実感できる取組と環境づくりについ

て 

２ 医療体制の充実について 

（１）スタッフの育成、確保の方策と成果の検証について 

（２）病院施設の連携、拡充について 

３ 部活動の地域移行について 

（１）現状認識と課題、対応について 

４ 市民サービスの改善・充実について 

（１）本庁舎１階のＷｉ－Ｆｉ環境について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

13 

６番 

広中英明 

議 員 

１ 玖北地域の課題と今後について 

（１）急激に進む過疎化について 

（２）高齢者が安心して生活できる体制について 

市 長 

 

14 

１６番 

野本真由美 

議 員 

１ 窓口の利便性向上について 

（１）申請書作成支援システムの導入について 

２ 学校施設の整備について 

（１）トイレの洋式化の現状と今後について 

（２）プールの現状と今後について 

（３）体育館の空調整備について 

３ 産後ケア事業の拡充について 

（１）拡充内容の詳細について 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

15 

１３番 

瀬村尚央 

議 員 

１ 部活動の地域移行について 

（１）現状について 

（２）今後の取組について 

２ 公共施設の活用について 

（１）現状について 

（２）今後の取組について 

３ 岩国市合併２０周年記念事業について 

（１）概要について 

（２）ユースカルチャー創造発信事業について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

16 

３番 

長岡辰久 

議 員 

１ 訪問介護事業所の困窮・閉鎖について 

（１）訪問介護の基本報酬引下げによる市内事業所の影響と対策に

ついて 

２ 長期休業中の放課後児童教室の昼食提供について 

（１）希望者に昼食を提供することについて 

３ いこいと学びの交流テラスについて 

（１）交流施設の概要と運営について 

市 長 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

17 

２０番 

石本  崇 

議 員 

１ 上海電力が事業主である美和町のメガソーラー事業について 

（１）市の対応について 

２ （仮称）西中国ウインドファーム事業について 

（１）市の対応について 

３ 防犯対策について 

（１）市の取組について 

４ 子宮頸がんワクチン接種について 

（１）市の考え方について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

  



No.４ 
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18 

７番 

重岡邦昭 

議 員 

１ 第３次岩国市総合計画について 

（１）企業誘致に向けた環境整備及び支援について  

  ア 通津沖工業団地内旭化成建材（株）岩国工場跡地へのマツ

ダ（株）電気自動車用電池工場進出に対する期待値及び環境

整備と支援策について 

  イ 山口県産業団地整備方針第２期事業における本市の取組状

況について 

２ 岩国市下水道事業経営戦略について 

（１）令和８年度中の下水道使用料の改定の是非について 

３ 在日米軍再編について 

（１）米軍岩国基地に係る安心・安全対策４３項目要望について 

  ア 「基地との共存」を確立さすための取組について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 


